## Bewohner beziehen das neue Kreisseniorenheim

Lemgo (tos). Mit "Herzlichwillkommen"-Girlanden und Blumen haben die Mitarbeiter die Bewohner des neuen Kreisseniorenzentrums grüßt. 65 Männer und Frauen zogen gestern Vormittag von der Echternstraße in die Räume am Klinikum Lippe. Mit einem gemeinsamen Frühstück an der Echternstraße fing ihr Tag an. Danach wurden sie auf Kleinbusse und Krankentransporte verteilt. Haupt- und ehrenamtliche Helfer standen bereit, um sie in die noch ungewohnte Umgebung zu begleiten. Vor einigen Tagen waren bereits die Einrichtungsgegenstände der Bewohner aus der Echternstraße abgeholt worden. Am Sonntag feierten die Senioren dort zum Abschied einen Gottesdienst. Anschließend wurde ein Kaffeetrinken ausgerichtet. "Bis jetzt hat der Umzug reibungslos geklappt", freute sich Dorothea Ruhe, Mitglied der Geschäftsführung der Senioreneinrichtungen im Kreis Lippe. "Wir hoffen, dass sich alle Bewohner auch in der neuen Umgebung schnell wohl fühlen." Das Bild zeigt Ruhe mit Bewohnerin Agnes Bachmann und Helferin Helga Schwan (von rechts). FOTO: SCHNEIDER

